



Freunde der ESEPA

Förderverein des griechischen Feuer- Zivil- und Katastrophenschutzes e.V.



Vorstandsnachrichten Ausgabe 1 – 2012 vom 18.03.2012

Kalimera, liebe Freunde der ESEPA,

im Augenblick ist es, allein aufgrund der schweren wirtschaftlichen Krise in Europa, nicht wirklich leichter geworden etwas in Griechenland zu bewegen. Doch gerade deswegen sind wir der Meinung, dass unsere Arbeit (der Aufbau eines landesweit flächendeckenden Netzes an Freiwilligen Feuerwehren) noch wichtiger geworden ist. In der Not rücken die Menschen bekanntlich enger zusammen und besinnen sich auf einen alten Grundsatz: „Was ein einzelner Mensch nicht schafft, können viele gemeinsam schaffen!“

Auf der Klausurtagung des Vereinsvorstandes im Januar 2012 wurde daher das Design unseres neuen Logos festgelegt und wir sind stolz, es Ihnen / Euch heute offiziell vorstellen zu dürfen. Das neue Logo unseres gemeinnützigen Fördervereins „Freunde der ESEPA e.V.“ steht insbesondere als Symbol der deutsch- griechischen Freundschaft und Verbundenheit.



Während sich fortwährend in der europäischen Politik darum gestritten wird, wer nun die alleinige Schuld an diesem wirtschaftspolitischen Desaster trägt, arbeiten unsere Mitglieder unermüdlich daran, unsere griechischen Freunde beim Aufbau einer leistungsfähigen Freiwilligen Feuerwehr zu unterstützen. Da unsere Arbeit gerade jetzt besonders wichtig ist, werden unsere „Aktiven“ auch im Jahr 2012 wieder zu den Waldbrandwachsichten nach Griechenland reisen, um den dortigen Brandschutz tatkräftig und auf eigenen Kosten zu unterstützen. **Gleichzeitig möchten wir uns auch bei unseren „Förderern“ für ihre Unterstützung bedanken, denn Ihr Engagement ist es, was es uns erst ermöglicht, in Griechenland zu helfen.**

Dank dieser Unterstützung ist es uns nun auch endlich gelungen, ein geeignetes Fahrzeug für den Freunde der ESEPA e.V. zu erwerben. Das ehemalige Polizeieinsatzfahrzeug, welches auf einem Ford Transit Fahrgestell aufgebaut ist, befindet sich in einem sehr gutem Zustand und wird derzeit zum „Einsatzleitwagen Waldbrandbekämpfung“ umgebaut. Neben dem feuerwehrtypischem Design und der zur Einsatzleitung notwendigen Beladung, erhält das Fahrzeug noch die erforderliche Zusatzbeladung, um in der Waldbrandbekämpfung tätig werden zu können. So sollen zukünftig neben Funkgeräten, einem Stromerzeuger (Invertertechnologie), Waldbrandäxten, speziellen Werkzeugen und Löschrucksäcken, auch 1 – 2 Stihl Motorsägen und weiteres Spezialgerät im Fahrzeug ihren Platz finden.



Da beinahe sämtliche Gerätschaften neu beschafft werden müssen, bedarf es dringend weiterer Unterstützung und Spenden. Wir wollen unser neues Fahrzeug zu den Waldbrandwachsichten nach Griechenland entsenden, um die ESEPA bei ihren Einsätzen vor Ort tatkräftig zu unterstützen. Außerhalb der Waldbrandwachsichten wird uns das Fahrzeug für gemeinnützige Aktivitäten und Einsätze in Deutschland zur Verfügung stehen. Wir werden laufend über den Fortschritt beim Umbau und über die damit verbundenen Aktivitäten berichten.

Freunde der ESEPA, Förderverein des griechischen Feuer-, Zivil- und Katastrophenschutzes e.V.

Spendenkonto: 616 700 400 Hannoversche Volksbank eG Bankleitzahl: 251 900 01

Präsident: Andreas Meier, Kurländer Weg 20, 30419 Hannover, Tel: 0171/5330995

Vorstand: Florian Schütte, Maximilian Enders, David Zenz, Daniel Keifenheim (kommisarisch)

www.freunde-esepa.de Mail: info@freunde-esepa.de Tel./Fax: 0511/2715171 AG Hannover VR 201204



Freunde der ESEPA

Förderverein des griechischen Feuer- Zivil- und Katastrophenschutzes e.V.

Bevor es jedoch mit dem ELW-W (Einsatzleitwagen Waldbrandbekämpfung) in den Einsatz in Richtung Griechenland geht, möchten wir die Gelegenheit nutzen und den ELW-W allen Mitgliedern, Förderern und interessierten Personen auf der Jahreshauptversammlung vorstellen.

In diesem Jahr findet am 28.04.2012 um 17:00 Uhr die Jahreshauptversammlung des Fördervereins statt. Im Anschluss veranstalten wir wieder unser Stiftungsfest, welches ab ca. 19:00 in den Räumlichkeiten der griechischen Kirchengemeinde zu Hannover, Mengendamm 16b, stattfindet.

Im Rahmen dieser Feierlichkeiten soll unser neuer „ELW-W“ seinen kirchlichen Segen erhalten. **Zu dieser Fahrzeugweihe und zum Stiftungsfest sind natürlich auch alle Gäste mit ihren Familien herzlich willkommen, um bei griechischer Musik und gutem Essen für einen guten Zweck zu „schlemmen“.**

Wie auch im vergangenen Jahr fließt der Erlös des Festes wieder in unser gemeinnütziges Feuerwehrprojekt. Für die Kinder und alle Erwachsenen haben wir uns ein kleines Rahmenprogramm ausgedacht, damit die Kinder auch in die Feuerwehrarbeit „hereinschnuppern“ können.

Mit den Einnahmen und Spenden aus dem Jahr 2011 konnten wir u.a. 20 neue Hohlstrahlrohre für die ESEPA in Griechenland erwerben, sowie die Beschaffung eines Mannschaftstransportwagens auf FIAT Scudo ermöglichen, welcher sofort in den Einsatzdienst übernommen wurde und seither wichtige Dienste für die ESEPA- Feuerwehrscheule in Rizomata leistet.

Wir wünschen daher allen Gästen viel Spaß und Freude und einen unterhaltsamen Abend. Zu erwähnen ist noch, dass 4 unserer aktiven Feuerwehrleute nicht nach herzenslust „mitschlemmen“ dürfen. Die Feuerwehrmänner Phillip Gertack, Steve Matthiesen, Daniel Keifenheim und David Zenz nehmen bereits eine Woche nach dem Stiftungsfest an einer besonderen sportlichen Herausforderung teil:

„Fishermen´s-Friend-Strongmanrun 2012“

Die Strecke dieses extremen „Halbmarathons“ (Crosslauf) führt über 20 Kilometer unwegsames Gelände am Nürburgring, welches mit zahlreichen Hindernissen gespickt und eine extreme Herausforderung ist. **Warum laufen wir dort mit ?** Dazu unser Schatzmeister David Zenz: „Wir haben unsere Teilnahme als Sponsorenlauf ausgearbeitet und nutzen diese Gelegenheit um unsere Fitness für den Einsatz in Griechenland zu verbessern und gleichzeitig etwas für den guten Zweck zu tun. So kann jeder Förderer bei diesem Sponsorenlauf mittels separater Spendenvereinbarung einen sportlichen Anreiz für die Läufer schaffen.“ Inhalt und Ziel dieser Spendenvereinbarung ist es, dass nur für den Läufer, der auch das Ziel erreicht, eine bestimmte Spende an den Förderverein entrichtet wird.

Bis dahin wünschen wir Ihnen/Euch und Ihren/Euren Familien ein frohes Osterfest und freuen uns, Sie/Euch alle als unsere Gäste am 28.04.2012 in Hannover begrüßen zu dürfen.

Mit den besten Grüßen des Gesamtvorstandes

Andreas Meier

Die nächsten Termine im Überblick:

23.03.2012 16:30 Hannover: Empfang beim Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Hannover / Besuch von Fillipos Petsalnikos (Präsident des griechischen Parlamentes)

24.03.2012 18:00 Hannover: Jubiläumsfeier der DGG Hannover und der VDGG

25.03.2012 09:00 Hannover/Reppenstedt: Feuerwehrleistungsmarsch der „Aktiven“

28.04.2012 17:00 Hannover: Jahreshauptversammlung, griechische Kirchengemeinde „Hl. 3 Hierarchen“, Mengendamm 16B

28.04.2012 19:00 Hannover: Stiftungsfest und Fahrzeugweihe in der griechischen Kirchengemeinde „Hl. 3 Hierarchen“

05.05.2012 10:00 Nürburgring: Teilnahme am Crosslauf „Fishermen´s-Friend-Strongmanrun“

Freunde der ESEPA, Förderverein des griechischen Feuer-, Zivil- und Katastrophenschutzes e.V.

Spendenkonto: 616 700 400 Hannoversche Volksbank eG Bankleitzahl: 251 900 01

Präsident: Andreas Meier, Kurländer Weg 20, 30419 Hannover, Tel: 0171/5330995

Vorstand: Florian Schütte, Maximilian Enders, David Zenz, Daniel Keifenheim (kommisarisich)

www.freunde-esepa.de Mail: info@freunde-esepa.de Tel./Fax: 0511/2715171 AG Hannover VR 201204